

Ford erhöht Kapazität in Chongqing auf 350 000

Ford wird die Kapazität der Joint-Venture-Fabrik Changan Ford Mazda Automobile (CFMA) im chinesischen Chongqing auf 350 000 Fahrzeuge pro Jahr. In den Fabrikausbau investiert das Unternehmen 600 Mio US-Dollar (rund 460 Mio Euro) . Der US-Hersteller will bis 2015 in den China 15 neue Modelle einführen.

Nach dem Ausbau wird Ford in China über eine jährliche Kapazität von 950 000 Fahrzeugen verfügen. Insgesamt wird Ford dann 4,1 Milliarden US-Dollar (rund 3,1 Milliarden Euro) in China investiert haben. Das Unternehmen sieht den Ausbau als wesentlichen Bestandteil seiner aggressiven Wachstumsstrategie für den asiatischen Markt. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:

